

Medien-Info

03.03.2016

Immobilien im Münsterland weiter gefragt Sparkassen Immobilien GmbH blickt auf erfolgreiches Jahr

Münster/Kreis Warendorf. Die Sparkassen Immobilien GmbH bleibt erfolgreich: Die Immobilientochter der Sparkasse Münsterland Ost knüpfte in 2015 an das Rekordergebnis des Vorjahres an und vermittelte Immobilien im Wert von insgesamt rund 100 Mio. Euro.

Dieser Erfolg habe viele Gründe, erklärt Geschäftsführer Achim Friedrich. Das nach wie vor niedrige und für Immobilienfinanzierungen günstige Zinsniveau sowie die allgemein gute Arbeits- und Beschäftigungslage im Münsterland seien hierbei wichtige Faktoren. „Hinzu kommen neben der Qualifikation, der Erfahrung und der Marktkenntnis unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vor allem die Vorteile, die sich für die Kunden aus dem Zusammenspiel mit den Kollegen der Sparkasse Münsterland Ost ergeben.“ Nicht zuletzt seien Immobilien auch als sichere Geldanlage und als Altersvorsorge weiterhin stark gefragt.

Die ungebrochen hohe Nachfrage konnten die Immobilien-Spezialisten wieder mit einem breit gefächerten Angebot beantworten. „Neben Immobilien-Raritäten, wie Stadtvillen innerhalb des Rings von Münster und ländlichen Anwesen im Kreis Warendorf, haben wir eine Vielzahl an Eigentumswohnungen, Einfamilien- und Mehrfamilienhäusern in unserem gesamten Geschäftsgebiet sowohl im Neubau- als auch im Bestandsimmobilienbereich vermittelt. Dahinter stehen Lebensträume, die sich viele Menschen mit unserer Unterstützung erfüllt haben“, erklärt Friedrich.

Großen Wert lege man auf das Empfehlungsgeschäft durch zufriedene Verkäufer und Käufer. „Die positiven Rückmeldungen unserer Kunden bestätigen, dass wir mit unserem hohen Qualitätsanspruch auf dem richtigen Weg sind“, betont Achim Friedrich. Auch bundesweit schneidet die Sparkassen Immobilien GmbH gut ab. So gab ihr das Wirtschaftsmagazin „Capital“ in seinem „Maklerkompass 2015“ den Titel „Top-Makler in Münster“ – und die Bestbewertung von fünf Sternen.



Bildzeile: Achim Friedrich, Geschäftsführer der Sparkassen Immobilien GmbH, freut sich über die weiterhin positive Entwicklung des Immobiliengeschäfts.